



Columna



Laura Bertolotto Navarrete
Rectora Santo Tomás Valdivia

Compromiso y excelencia

En el dinámico mundo de la educación superior, la acreditación representa un sello de calidad, y es también el reflejo del compromiso y mejora continua. En este sentido, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás (CFTST), está viviendo un nuevo proceso de acreditación 2024, por medio del cual busca revalidarse ante la comunidad académica y el país, fortaleciendo además su compromiso con la formación de técnicos de excelencia.

Desde dicha perspectiva, este proceso es un ejercicio de análisis y reflexión, siendo el Informe de Autoevaluación presentado a la Comisión Nacional de Acreditación una muestra tangible de él, fruto del trabajo donde participaron todos los integrantes de los distintos estamentos de la comunidad educativa, además de empleadores y socios comunitarios, cuyos aportes han enriquecido el documento con perspectivas diversas y valiosas.

Destaca en este informe no solo el cumplimiento del Plan Estratégico Institucional, sino también el crecimiento que el CFTST ha experimentado desde su última acreditación en el año 2019. Este crecimiento va más allá de lo cuantitativo, actualmente es el segundo CFT con mayor matrícula del sistema, sino también cualitativo, consolidándose como una institución que promue-

ve la igualdad de oportunidades educativas en sus 22 sedes.

Es importante subrayar los logros alcanzados en el reciente periodo: la transición a una corporación sin fines de lucro, el ingreso a la gratuidad, y el fortalecimiento de su sistema interno de aseguramiento de la calidad.

Todo ello ha sido posible gracias a una planificación estratégica meticulosamente ejecutada entre 2019 y 2023. Además, la actualización continua de la Misión, Visión y Valores institucionales y la Política de Vinculación con el Medio son testimonio de un CFTST en constante evolución.

En un mundo donde la educación técnica se torna crucial para el desarrollo económico y social, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás es un actor relevante a nivel nacional y regional, formando técnicos capaces y comprometidos, para enfrentar los desafíos futuros, y aportar al desarrollo sostenible.

Es por ello que la acreditación 2024 es, sin duda, una oportunidad para demostrar la calidad en todos los ámbitos; el compromiso de todas las personas, frente a la misión institucional que es la "formación de personas a lo largo de la vida", y con ello poner en valor el impacto transformador del Centro de Formación Técnica Santo Tomás en todo Chile y en nuestra Región de Los Ríos.